

RESTRICTED

ACCORD GENERAL SUR LES TARIFS
DOUANIERS ET LE COMMERCE

W.19/15

5 décembre 1961

Distribution limitée

PARTIES CONTRACTANTES
Dix-neuvième session

GROUPE DE TRAVAIL DES RESTRICTIONS APPLIQUEES PAR L'ITALIE
AUX IMPORTATIONS EN PROVENANCE D'ISRAEL

Président: M. P. Naegeli (Danemark)

<u>Composition:</u>	Australie	Etats-Unis	Japon
	Belgique	France	Norvège
	Brésil	Ghana	Nouvelle-Zélande
	Canada	Israël	Royaume-Uni
	Danemark	Italie	Uruguay

Mandat:

Procéder à une consultation avec le gouvernement italien, pour donner suite à la demande d'Israël et en application des dispositions du paragraphe 2 de l'article XXII, concernant le maintien de restrictions à l'importation qui ne sont plus justifiées par des raisons de balance des paiements et qui ont fait l'objet de consultations entre Israël et l'Italie au titre du paragraphe 1 de l'article XXII, et faire rapport sur cette consultation aux PARTIES CONTRACTANTES avant la fin de la dix-neuvième session.

GENERAL AGREEMENT ON
TARIFFS AND TRADE

RESTRICTED

W.19/15

5 December 1961

Limited Distribution

CONTRACTING PARTIES
Nineteenth Session

WORKING PARTY ON ITALIAN IMPORT RESTRICTIONS
AFFECTING ISRAELIAN EXPORTS

Chairman: Mr. P. Naegeli (Denmark)

<u>Members:</u>	Australia	Ghana	New Zealand
	Belgium	France	Norway
	Brazil	Israel	United Kingdom
	Canada	Italy	United States
	Denmark	Japan	Uruguay

Terms of reference:

To consult with the Government of Italy, on the basis of the request of Israel and pursuant to the provisions of paragraph 2 of Article XXII, concerning the maintenance of import restrictions which are no longer justified for balance-of-payments reasons and which were the subject of consultations between Israel and Italy under paragraph 1 of Article XXII, and to report thereon to the CONTRACTING PARTIES before the close of the nineteenth session.